
高知商工会議所青年部通信ズバリ聞きます！～青年部の素顔～
担当：総務広報委員会http://www.kochi-yeg.ne.jp/
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今
年
度
は
交
流
事
業
を
担
う
委
員
会
の

担
当
副
会
長
を
仰
せ
つ
か
っ
て
い
ま
す
。

　

 

Y
E
G
 に
入
会
し
て
約
5
年
が
経
ち

ま
す
。
こ
の
間
、
色
々
な
役
職
を
担
わ
せ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
が
、
今
年
度
は
初
め

て
執
行
部
に
就
任
し
ま
し
た
。
年
度
が
始

ま
っ
て
早
2
か
月
が
過
ぎ
ま
す
が
、
執
行

部
と
し
て
色
々
な
経
験
を
積
ま
せ
て
い
た

だ
い
て
お
り
ま
す
。

 　
Y
E
G
 の
魅
力
は
様
々
あ
る
か
と
存
じ

ま
す
が
、
そ
の
中
で
も
「
交
流
」
は
目
玉

で
す
。
コ
ロ
ナ
禍
で
失
わ
れ
つ
つ
あ
っ
た

会
員
同
士
の
交
流
を
復
活
さ
せ
、 Y
E
G
 

の
楽
し
さ
を
再
認
識
し
て
も
ら
う
た
め
に

本
委
員
会
で
は
7
月
及
び
11
月
に
事
業
を

行
い
ま
す
。

　

と
り
わ
け
、
今
年
度
は
11
月
に
全
国
会

長
研
修
会
が
開
催
さ
れ
ま
す
と
こ
ろ
、
大

会
を
成
功
さ
せ
る
た
め
に
は
会
員
同
士
の

一
致
団
結
が
不
可
欠
で
す
。
そ
の
礎
と
な

る
た
め
の
交
流
を
行
い
、
高
知 

Y
E
G
 

を
盛
り
上
げ
る
た
め
、
当
委
員
会
も
邁
進

し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

角
田
委
員
長

　

当
委
員
会
は
高
知
県
連
各
単
会
会
員
及

び
Ｏ
Ｂ
会
員
の
皆
様
と
交
流
し
、
そ
の
楽

し
み
や
大
切
さ
を
再
確
認
す
る
こ
と
に
よ

り
組
織
力
強
化
に
繋
が
る
交
流
を
す
る
委

員
会
と
な
り
ま
す
。

　

昨
今
の
コ
ロ
ナ
禍
で
皆
様
と
の
交
流
の

機
会
が
激
減
し
て
お
り
ま
し
た
。
た
だ
当

年
度
5
月
Ｇ
Ｗ
明
け
に
コ
ロ
ナ
が
第
5
類

へ
移
行
と
な
り
、
こ
れ
か
ら
は
コ
ロ
ナ
禍

前
の
よ
う
に
盛
大
に
交
流
す
る
機
会
が

戻
っ
て
き
ま
す
。
そ
ん
な
中
、
当
委
員
会

で
は
希
薄
と
な
っ
た
関
係
性
を
再
度
密
な

も
の
に
し
て
い
た
だ
く
機
会
に
す
る
た

め
、
7
月
、
11
月
、
翌
3
月
に
多
く
の
方

と
の
交
流
事
業
を
計
画
し
て
お
り
ま
す
。

　

入
会
し
て
３
年
目
で
の
委
員
長
と
い
う

大
役
を
ご
指
名
い
た
だ
き
、Ｙ
Ｅ
Ｇ
歴
は

短
い
で
す
が
皆
様
と
交
流
し
た
い
気
持
ち

は
ど
な
た
に
も
負
け
ま
せ
ん
。
委
員
会
メ

ン
バ
ー
と
共
に
協
力
・
成
長
し
皆
様
と
盛

大
に
楽
し
く
交
流
で
き
る
よ
う
に
精
一
杯

務
め
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
の
で
、
是
非

1
年
間
ご
支
援
の
程
、
宜
し
く
お
願
い
申

し
上
げ
ま
す
。

今
年
度
の
担
当
委
員
会
と
事
業
へ
の

想
い
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

＜勤務先＞ 弁護士法人やいろ法律事務所
＜営業品目＞弁護士業

和気藹々委員会　副会長

市川 耕士

＜勤務先＞ 綜合警備保障株式会社
　　　　　  高知支社（ALSOK）
＜営業品目＞ セキュリティ関連サービス全般
＜URL＞ 　https://www.alsok.co.jp

和気藹々委員会　委員長

角田 誠

今
年
度
の
担
当
委
員
会
と
事
業
へ
の

想
い
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

http://www.kochi-yeg.ne.jp

高知商工会議所青年部 検索

高知商工会議所青年部
メンバー紹介

新たなメンバーも加わり、高知商工会議所青年部は時
代の先導者として、これからも地域の発展に力を注い
でまいります。当青年部にご興味をお持ちの方や、貴
社のビジネスへのご活用をお考えの方、ぜひご一報下
さい。

質問１

質問3

個人PR・自社 PR

青年部への意気込み
質問2 入会したきっかけ

さらに詳しい情報はYEGホームページ
に随時掲載いたしますので、ぜひご覧
下さい！

質問１　用途を問わずデザイン性の高い建築の設計をして
います。使い勝手や性能も十分にクライアントと打ち合わ
せをして満足のいくものをご提案できるよう心がけていま
す。

質問2　交流を広げるため、学びを得るため、知人に紹介し
ていただき入会しました。

質問3　できる限り活動へ参加して色々な学びを得たいで
す。

小松　優大
小松建築設計室　代表
〒781-0088　高知市北久保3-16-303
TEL.090-3786-4750
業　　種／建築設計監理
                  インテリアデザイン
生年月日／1983年9月19日
趣　　味／車
U R L／https://www.instagram.
　　　　　 com/komatsuyudai/

質問１　よさ来いワイナリーは、高知のぶどうを使って、風
土を大切にしたワイン作りを行っております。2023年度には
廿代町に醸造所を作成し、2024年2月にオープン予定で
す。気軽にお立ち寄りください。

質問2　商工会議所入会に合わせて、友人・知人もいたの
で入会しました。

質問3　楽しく、友人を作りたいと思っています。宜しくお願
い致します。

窪内　靖治竹内　将人 近藤　弘子
よさ来いワイナリー　代表
高知市百石町1-10-20
TEL.090-4195-8444
業　　種／ワイン製造・販売
営業品目／ワイン
生年月日／1979年7月16日
趣　　味／釣り
U R L／https://yosakoi-winery.com

質問１　私は大学卒業をしてから大阪の商社で営業をして
いましたが、高知に2020年に帰ってきました。私自身は好奇
心が強くまじめな性格です。会社は介護施設を経営してい
ます。介護のことで困ったら弊社に相談してください。

質問2　私の父の勧めで近い将来に入会をしたいと考えて
おりましたが、今年度に全国会長研修会があることを知り、
今年に入会したいと思い入会致しました。

質問3　できる限り活動に参加し、経営者としての考え方や
人脈を増やしながら経営者として成長していきます。ご指導
ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

(有)ユニバース　常務取締役
高知市若草町1-24
TEL.088-849-33330
FAX.088-849-3337
業　　種／医療・福祉
営業品目／サービス業・介護業
生年月日／1995年1月14日
趣　　味／ゴルフ・麻雀・漫画
U R L／http://unvs.co.jp

質問１　当店は会員制のカジュアルラウンジで、カラオケがな
く落ち着いた雰囲気の中、ゆったりとお過ごしいただけます。お一
人様からでも過ごしやすい空間となっていますので皆様のご来店
心よりお待ちしております。

質問2　紹介者の強い勧めと、異業種の方との交流により、社
会貢献などのお話しを聞きとても魅力的に感じたので、一緒に携
わりたいと思い入会しました。

質問3　もともと内気な性格なので人前で話す事が苦手です
が、青年部の活動を通して自分自身変われるように頑張りたいと
思い入会しました。

cloud　９　代表
高知県高知市追手筋1-8-1
グリーンパークビル8F
TEL.090-1173-9550
業　　種／飲食業
営業品目／ラウンジ
生年月日／1986年3月21日
趣　　味／旅行

日時：令和5年6月19日（月）　場所：高知商工会館

令和5年度6月定例研修会　「魁！！お金塾 ～資産運用でより良い未来を作ろう～」

日時：令和5年6月28日（水）　場所：高知商工会館

令和5年度6月分科会　「高知駅前演舞場の歴史を学ぶ～先人から学び次代へと継承する～」

　今回の研修会は、ますます必要性が高まっている金融リテラシーの向上を目指し、お金に関する様 な々情報を発信するこ

とを目的として、会員全体に対して特にニーズの高い「資産運用制度」と「課税制度」に関する情報を中心に、お金の基本的な

知識を学ぶ定例研修会が開催されました。

　第一部では、資産運用制度に関する基礎知識の紹介を、男塾を模した委員会メンバーが事例を含めてわかりやすく説明し

ました。

　第二部では、税金に関する基礎知識を2名のメンバーが詳細に紹介し、終了後は本日の研修会の内容のテストもあり終始

楽しく勉強することが出来ました。

　担当のマネープランナー委員会の皆様、おつかれさまでした。次回の研修会も楽しみにしております。「押忍！！」

　今年は4年ぶりに、第70回よさこい祭りが令和5年8月10日・11日にフル開催されます。高知商工会議所青年部が運営する、

高知駅前演舞場のこれまでの歴史やこれからのあるべき姿について、会員一同想いを一つにするため、この分科会が開催さ

れました。

　第一部では、よさこい祭りの歴史を古井実行委員長が説明しました。

　第二部では、高知駅前演舞場の発起人である野町先輩と、初代よさこい祭り実行委員長の森本先輩に開催に至る経緯と、

当時の思いを赤裸々にお話しいただき、現役会員は当時の思いと苦労を知る事が出来ました。

　第三部では、各テーブルにて歴代の実行委員長の方 よ々り、さらに詳しいエピソードとを教えていただき、今年の開催に向

け会員全員一致団結する事が出来ました。

　お越し頂きました歴代実行委員長の皆様、担当のよさこい祭り実行委員会の皆様、おつかれさまでした。

　第70回よさこい祭り高知駅前演舞場皆で盛り上げていきましょう！！

フォロー、チャンネル登録お願いします

▲YouTube▲Facebook ▲instagram

高知YEGの活動を

紹介しています！


